

こんにちは ふくま健治です

活動報告ニュース
2013年6月2号

梅雨入りし、湿度の上昇、日中と朝晩の温度差に、身体がついていきません。くれぐれも日々の体調管理にお気をつけください。参議院選挙躍進めざすとりくみ、市議会も開会し、日々の業務に終わっています。

大分市議会・第2回定例会

6月10日に開会し、私は17日に一般質問をおこないました。質問要旨を紹介します。

道州制推進基本法案は撤回を



憲法25条などに基づく、国民への国の責任を放棄し、地方自治を空洞化に拍車をかけ、公務員のリストラをおこない、

(質問する福間議員) 財界のおもугままの開発を容易にする道州制推進基本法案の撤回を国・関係機関に要求すること。

企画部長―「道州制推進基本法案の内容を詳細に検証し、今後の国の動向を注視する」などと答弁。

生活保護改悪案は廃案に



改悪案は、①窓口で書類の不備などを理由に追い返す違法な「水際作戦」を合法化する。②扶養照会によって保護申請にいつそうの萎縮的効果を及ぼす。制度制定以来60年以上にわたって生活困窮者の命と生活を守り支えてきた現行生活保護法の理念を180度転換させ、「安全網」としての役割を機能不全に陥らせる時代逆行の暴走。生活保護法改定(案)は廃案を要求すること。

福祉保健部長―「申請書の提出は、申請から決定までの間おこなうというこれまでの取り扱いとかわらない。扶養は

わめて限定的な場合と考えている」「具体的な取り扱いは法成立後、政令が整備されるので、国の動向を注視していく」などと答弁しました。

その他 ●強制的な国保税の差し押さえ処分取り消しを、異議申請を審査する機関を設置すること。

●大道トンネル歩道照明を明るくすること。

●「いじめ」対策のとりくみの現状と30人学級の拡大などについて質問しました。

緊急時排水ポンプ施設が完了



昨年の集中豪雨でアパートの浸水被害をうけた大家さん(顕徳町)から常時浸水地域の緊急排水ポンプの設置要望がだされました。

(金の手橋近くの高田地区) 昨年9月市議会対策をとりあげ、12月市議会予算化されました。このほど施設が完成しました。(予算は300万円)関係者からたいへん喜ばれています。



自公の暴走政治ストップ
参議選での議席回復を訴える仁比そうへいさん

6月15日、県教育会館での演説会にて

暮らし・地域の問題など

ご意見・ご要望をおよせください。

ふくま健治生活相談所

大分市東大道3-2-6
546-4505 (FAX兼用)
携帯090-2714-5612

